

H.S Aachen U

Höhere Handelschule Unterkufe Mädchen

(16 Jahre)

Aachen, den 8. Februar 1956

45 Minuten

Wie stellen Sie sich zur Gleichberechtigung von Mann und Frau?

Die Gleichberechtigung von Mann und Frau? Welche Vorteile und Nachteile hat die Gleichberechtigung für den Mann, welche für die Frau?

Als man die Gleichberechtigung der Frau gegenüber dem Mann verlangte, waren sich die Frauen wohl größtenteils nur des Vorteiles dieser Gleichstellung bewußt. Sie dachten wohl besonders daran, daß nicht die gleichen Berufe wie der Mann ergriffen könnten, und somit bot sich für sie dann auch die Gelegenheit, genau so ein hohes Einkommen wie der Mann zu erreichen.

Es ist eben bei der Gleichberechtigung so, daß Mann und Frau die gleichen Positionen innehaben. Die Frauen wollen aber jetzt ebenfalls schwere Arbeiten verrichten wie der Mann. Ich fürchte, hier kann man eigentlich schon eine Grenze sehen, denn die Frauen können bestimmt nicht jede Arbeit verrichten bzw. ausführen wie der Mann. Denken wir z.B. an die Arbeit im Bergwerk. Ich kann mir nicht vorstellen, daß eine Frau jahrelang in einem Bergwerk tätig sein kann.

Und anderseits ist es sehr gut, wenn sich Frauen an der Politik beteiligen, da die Frauen für bestimmte Dinge oft ein besonderes Gefühl bzw. eine Ahnung haben und danach handeln. Oder beim Gericht. Kann hier eine Frau nicht oft viel besser entscheiden als ein Mann? - Man wird bez. man macht

den Frauen hierbei oft den Vorwurf, daß sie zu weich, zu wein-
herig seien. Das stimmt wohl auch in gewisser Hinsicht.
Aber gehört nicht gerade ein großes Herz dazu, einen Verbrecher wie
der in eine ordentliche Laufbahn einzurichten?

Ich bin der Meinung, daß die Gleichberechtigung der Frau
gegenüber dem Manne eine gute Einrichtung ist, doch sollte
man sich immer das Gedachte bewußt sein, daß eine Frau
kein Mann ist.